
Buonasera 

 

In qualità di medico veterinario-faunista e ornitologo ci tenevo a esprimere la

mia forte preoccupazioneper il progetto in oggetto, che mette a rischio, o

meglio, è destinato a distruggere una zona ornitologicamentee

naturalisticamente di valore straordinario e che presenta popolazioni

importanti a livello nazionale di specieprioritarie in base a Leggi italiane e

Diretttive europee. 

 

Visto che bisogna fare i conti con l'aspetto economico voglio sottolineare che

la mia esperienza ornitologicanel Regno Unito mi abbia permesso di verificare

come, attraverso l'implementazione dei servizi e la correttadivulgazione,

anche la natura (in particolare il bird watching) possano diventare importanti

fonti di reddito.

 

Personalmente visiterò la zona della Valle del Mignone questa primavera, spero

potrò tornarcifacendo girare l'economia "verde" del turismo ornitologico, ma

questo accadrà solo se il progettodi costruzione della Superstrada verrà

rivisto.

 

Cordiali saluti

 

Dr. Aldi Davide, Mantova
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